

**KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
NO. DAFTAR :**

**ABSTRAK
SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM**

NAMA : Khiaroh Ekawati
NIM : 041511433140
TAHUN PENYUSUNAN : 2018

JUDUL :

Analisis Pengaruh *Financing to Deposit Ratio*, Bagi Hasil Dana Pihak Ketiga, Biaya *Overhead*, dan *BI Rate* terhadap Tingkat Margin *Murabahah* pada Industri Perbankan Syariah di Indonesia Periode 2012 – 2017

ISI :

Penelitian ini menganalisis pengaruh variabel *Financing to Deposit Ratio*, Bagi Hasil Dana Pihak Ketiga, Biaya *Overhead*, dan *BI Rate* terhadap Tingkat Margin *Murabahah* pada Industri Perbankan Syariah di Indonesia periode Januari 2012 sampai Desember 2017. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda. Penelitian ini menggunakan metode sampel jenuh, data didapatkan dari Statistik Perbankan Syariah (SPS) yang diterbitkan OJK, sedangkan data *BI Rate* didapatkan dari website Bank Indonesia (www.bi.go.id.)

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Financing to Deposit Ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Tingkat Margin *Murabahah*, Bagi Hasil Dana Pihak Ketiga berpengaruh positif dan signifikan terhadap Tingkat Margin *Murabahah*. Sedangkan Biaya *Overhead* dan *BI Rate* secara parsial tidak berpengaruh terhadap Tingkat Margin *Murabahah*. Secara simultan, variabel *Financing to Deposit Ratio*, Bagi Hasil Dana Pihak Ketiga, Biaya *Overhead*, dan *BI Rate* berpengaruh terhadap Tingkat Margin *Murabahah*.

Kata kunci : *Financing to Deposit Ratio*, Bagi Hasil Dana Pihak Ketiga, Biaya *Overhead*, *BI Rate*, Tingkat Margin *Murabahah*.

**MINISTRY OF RESEARCH, TECHNOLOGY AND HIGHER
EDUCATION FACULTY OF ECONOMICS AND BUSINESS
AIRLANGGA UNIVERSITY**

**STUDY PROGRAM : ISLAMIC ECONOMICS
LIST OF NO. :**

ABSTRACT
THESIS OF ISLAMIC ECONOMICS BACHELOR

NAME : Khiaroh Ekawati
STUDENT ID : 041511433140
YEAR OF DRAFTING : 2018

TITTLE :

Influence of Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing of Third Party Funds, Overhead Cost, BI Rate toward the *Murabahah* Margin Rate in Islamic Bank Industries in Indonesia Period 2012-2017

CONTENT :

This research analyzes the effect of Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing of Third Party Funds, Overhead Cost, and BI Rate toward the *Murabahah* Margin Rate in Islamic Bank Industries in Indonesia start from January 2012 until December 2017. This research use quantitative approach. The analysis method used in this research is multiple linear regression. This research used saturation sampling. Sample that used in this research were taken from Islamic Bank Statistic issued by OJK, while BI Rate taken from www.bi.go.id.

The result show that Financing to Deposit Ratio has positive and significant effect on the *Murabahah* Margin Rate, Profit Sharing of Third Party Funds has positive and significant effect on the *Murabahah* Margin Rate. While Overhead Cost and BI Rate has no effect on the *Murabahah* Margin Rate. Simultaneously, variables Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing of Third Party Funds, Overhead Cost, and BI Rate has significant effect on the *Murabahah* Margin Rate.

Keywords : Financing to Deposit Ratio, profit sharing of third party funds, overhead cost, BI Rate, the *Murabahah* margin rate.

وزارة البحوث التكنولوجية والتعليم العالية
كلية الاقتصادية و التجارية جامعة إيرلانغا

شعبة : الإقتصاد الإسلامي
رقم التسجيل :

الملخص

بحث علمي خريج الإقتصاد الإسلامي

الاسم : خيارة إيكواتي
رقم القيد : 041511433140
سنة الإعداد : 2018م

الموضوع:

تحليل أثر نسبة التمويل على الوديعة، وتقاسم الأرباح للطرف الثالث، والتكلفة غير مباشرة، ومعدل ب.إ. على مستوى هامش المربحة في الصناعة المصرفية الشرعية في إندونيسيا فترة 2012-2017م.

المحتويات:

يهدف هذا البحث إلى تحليل أثر متغيرات نسبة التمويل على الوديعة، وتقاسم الأرباح للطرف الثالث، والتكلفة غير مباشرة، ومعدل ب.إ. على مستوى هامش المربحة في الصناعة المصرفية الشرعية في إندونيسيا فترة 2012-2017م. استخدم هذا البحث المدخل الكمي. طريقة التحليل المستخدمة هي تحليل الانحدار الخطي المتعدد. واستخدم هذا البحث طريقة العينات المشبعة. والبيانات محسولة من الإحصاء المصرفي الشرعي (س.ب.س) صادرا عن هيئة الخدمات المالية، وأما معدل ب.إ. محسول من موقع بنك إندونيسيا (www.bi.go.id).

تدل نتائج البحث على أن قد أثرت نسبة التمويل على الوديعة على مستوى هامش المربحة تأثيرا إيجابيا وكبيرا، وكذلك قد أثر تقاسم الأرباح للطرف الثالث عليه تأثيرا إيجابيا وكبيرا، وأما التكلفة غير مباشرة ومعدل ب.إ. هما ما أثرا عليه. وهذه المتغيرات المستقلة المستخدمة قد أثرت عليه معا.

الألفاظ المهمة: نسبة التمويل على الوديعة، تقاسم الأرباح للطرف الثالث، التكلفة غير مباشرة، معدل ب.إ.، مستوى هامش المربحة.